
第 1045 回 例会 Ｎｏ．３ 平成２９ 年７月２７日 (木)

クラブフォーラム＝会員増強＝

■ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ゙ 「それでこそロータリー」

■出席報告 会員４５名中２５名出席

■出席率

■修正出席率

■スピーカー

４６.６７％   出席計算人数４１名

７月１３日 ９５.１２％

会員増強委員長 安藤正道さん

幹 事  武山卓史さん

会長挨拶                      田島陽介

3 回目の会長挨拶となりました。

先回の岡山丸の内ロータリークラブとの交流例会では、皆

様のご協力によりおもてなしが出来ました。

チケット確保にご尽力いただいた中野さん、川原さん。中

野さんには当日バスを出していただきお迎えから観光ま

で手配して頂きました。バスの中では、武山幹事がいつも

のようにノリノリで雰囲気を盛り上げて下さいました。翌日

は森田さんのご手配で名古屋ゴルフ倶楽部でのコンペを

楽しんで頂きました。本当に有難うございました。

岡山の小野会長からもお礼状を頂きましたのでご披露さ

せて頂きます。

拝啓 盛夏の候、ますますご清祥のこととお慶び申し上

げます。さて、先日は、友好クラブ交流におきまして、心の

こもったすばらしいご接待を賜り、誠に有難うございました。

熱田神宮、名古屋城、大相撲名古屋場所、名古屋の夜の

繁華街にと名古屋を堪能させていただきました。事前の打

ち合わせから当日のアテンドまでご尽力いただきました会

長田島様、幹事武山様をはじめ、当日のバスのご準備、運

転、大相撲のチケットの手配から熱田神宮への引率とご尽

力を頂きました中野様や会員皆様の心温まるおもてなしに

心より感謝申し上げます。

また、名古屋丸の内ロータリークラブの例会に参加させて

いただき、参加者で握手を交わす親睦のやり方や、会員

のミニスピーチなど、わが岡山丸の内ロータリークラブに

はないプログラムは非常に参考となりました。

来年は岡山にお招きをする都市となります。名古屋ほど名

所というところは少ないのですが、ご訪岡された皆様に、

喜んでいただけますよう企画を練り、会員一同、岡山にて

お待ち致しております。

まずは御礼まで。

以上、ご披露させていただきました。

ニコＢＯＸ
●本日はクラブフォーラムとして会員増強卓話です。会

員増強委員長の安藤正道さんと、幹事 武山卓史さん、

どうぞ宜しくお願い申し上げます。

田島会長、古川、岩田、安江、松尾、水野、森田、西川、

後藤、渡邉、亀井、河原、中野、小原、大橋、恵利、山﨑、

伊藤、長谷川、磯部、今村、宮崎、加藤、立石、有沢

（敬称略）

武山幹事・安藤会員増強委員長 本日は増強についてお

話を致します。宜しくお願いします。

●理事役員就任祝   松尾さん

●委員長就任祝    安藤さん

●100％出席達成    安藤、松尾、宮崎、水野、安江

（敬称略）

本日合計 ８７，０００円

次年度会長エレクト推薦委員 選出

直前会長の森田正樹さんより、次年度会長エレクト推薦

委員会のメンバーが選出されましたのでご報告致しま

す。

「次年度会長エレクト推薦委員会メンバー」

森田正樹、後藤 敞、西川 博、田島陽介、上野直樹

幹事報告                     武山卓史

１．8月2週目から定款による休会が２回続きますので

お間違えのないようお願い致します。

２．御園座からのご連絡   

御園座４月のこけら落とし（松本家三代襲名披露）、

５月のスーパー歌舞伎などのチケット問い合わせが

殺到しています。なかなか確保ができにくい状況とな

ることが予想されることから、１０月の歌舞伎チケッ

トを お持ちの方に優先的に販売をするという決定

がされましたので、チケットは大事に保管ください。



クラブフォーラム

＝会員増強＝

「増強月間を前に増強について」

会員増強選考委員長  安藤正道

現在、当クラブ会員数は45名ですが、名南ＲＣ53名、

大須ＲＣ55名に追いつくことを目標にさらに多くの会

員数を目指したいと思っています。

退会防止策などを打ち出し、減ることのないようにする

ことも大切だと痛感しています。

まずは入会候補者をどんどんと例会にお連れ下さい。ク

ラブ紹介カードというのを作り、受付に置いてあります

ので是非使っていただき、これはと思った方にお渡しく

ださい。

また、会員全員の方がお友達を連れてきて下さるようお

願い致します。

「会員増強セミナーに参加して」

幹事 武山卓史

先日、増強セミナーに参加してきましたのでご報告致し

ます。

ゲスト講師の東京広尾ロータリークラブ創設メンバー、

第2750地区ガバナーエレクトの服部陽子さんからロー

タリー多様化の中でどうするかというお話があり、クラ

ブの個性、会員それぞれの個性を包括したクラブの個性

を把握し、クラブの存続・維持を計る。クラブの現状を

評価する。クラブの役員はクラブ全体を反映しているか

（年代の偏りがないか）。退会者の現状を把握する。

クラブの地域社会での存在感を把握する。会員になりそ

うな方を招待して話し合いをする。入会のメリットをど

う伝えるかを考える。若い人の入会をどううながすか。

などなど大変興味深いお話を伺いました。

また増強の成功例としていくつかのクラブの取り組み

を紹介されましたが、なかでも守山ＲＣのやり方が大変

印象に残りました。

イアンＨ.Ｓ.ライズリーＲＩ会長メッセージ７月

（ロータリーの友ウェブより抜粋）

持続可能な奉仕の究極

親愛なるロータリアンの皆さま、ロータリーに入会す

る理由は、ロータリアンと同じ数だけあります。もしか

したら、もっと多いかもしれません。しかし私たちがロ

ータリーにい続けるのは、ロータリーが私たちの人生に

何かをもたらしてくれるからでしょう。ロータリーを通

して、私たちは世界中に「変化をもたらして」います。

そして、私たちがロータリーに積極的に参加すればする

ほど、ロータリーは私たち一人一人に変化をもたらして

くれます。

ロータリーは私たちに、もっと立派な人間になって、さ

らなる高い目標に向かって努力し、日々の生活に「超我

の奉仕」を取り入れることに意欲的になるよう奮い立た

せてくれます。

奉仕を通じてどんな変化をもたらすかは、ロータリーク

ラブとロータリアン一人一人が、それぞれ決めることで

す。私たちは一つの組織として、理事会が戦略計画の中

で決定した3つの戦略的優先項目、すなわち「クラブの

サポートと強化」「人道的奉仕の重点化と増加」「ロータ

リーの公共イメージと認知度の向上」を指針として行動

します。

まずクラブのサポートについては、今後1 年間にオンラ

インツールが大幅に改善される予定です。Rotary.org 

は一新され、ロータリー財団への補助金申請手続きが簡

素化されます。

また、My ROTARY が使いやすくなり、「ロータリークラ

ブ・セントラル」の構成が変わります。

クラブの強化に目を向けると、私たち会員が抱える2 つ

の大きな課題が浮き上がってきます。

それは、男女バランスと平均年齢。強いクラブであり続

けるには、奉仕する地域社会を映し出すような会員構成

にし、次世代のために知識豊富なリーダーを育成し続け

る必要があります。

長年にわたり、私たちの奉仕活動すべての根幹に関わっ

てきた一つのアイデアがあります。

それは、持続可能性です。持続可能な奉仕とは、ロータ

リーの直接的な参加が終了した後も、その活動が長期的

に良い影響を与え続けることを意味します。私たちは井

戸を掘って立ち去ったりしません。その地域が井戸を維

持し、修繕できるようにします。診療所をつくったら、

ロータリーからの支援がなくても経営を続けられる方

法を、きちんと確立します。ポリオについて言えば、私

たちの活動が目指すのは、ウイルスの単なる抑止ではな

く、撲滅です。

ポリオを撲滅することは、持続可能な奉仕の中で究極の

ものです。全世界の人々に、長期的どころか永続的な恩

恵をもたらす投資なのです。この活動が完了するまでは、

最優先としていかなければなりません。

112 年にわたってロータリーは、数えきれないほど多く

の人に多くの方法で変化をもたらしてきました。

ロータリーの創始者ポール・ハリスによってともされ、

「変化をもたらしながら」世代から世代へと引き継がれ

てきた光を今日、私たち一人一人が支えているのです。

例会のご案内

◎８月３日（木）第 1046 回例会 「会員卓話」 宮﨑憲治さん

◎８月１０日（木） 休会

◎８月１７日（木） 休会

◎８月２４日（木）第 1047 回例会
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